



Lichtensteig, 13. November 2025

### Abschied von Alfred Kägi – Mitbegründer und Wegbereiter der Kägi Söhne AG

Die Kägi Söhne AG trauert um ihren Mitbegründer Alfred Kägi (1928–2025), der am 10. November im Alter von 97 Jahren in Lichtensteig verstorben ist. Mit seinem Tod geht eine Ära zu Ende – er war der letzte der drei Brüder, die Kägi geprägt und zu einer Schweizer Traditionsmarke gemacht haben. Sein Zwillingsbruder Eugen Kägi verstarb zu Beginn dieses Jahres.

Alfred Kägi verstand es, handwerkliche Tradition mit technischem Fortschritt zu verbinden. Mit grosser Sorgfalt und Innovationsgeist verfeinerte er die Herstellung unserer Schokoladenwaffeln und schuf damit die Grundlage für den charakteristischen Schokoladengenuss, der das „Kägi fret“ über Generationen hinweg bekannt gemacht hat.

Die Kägi Söhne AG erinnert sich mit grossem Respekt an einen Unternehmer, der durch Tatkraft, Bescheidenheit und Pioniergeist überzeugte. Sein Wirken bleibt untrennbar mit der Geschichte und dem Erfolg des Unternehmens verbunden. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen.

Kägi Söhne AG

